

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Su beneplácito y distinción por el desempeño del argentino **Rodrigo Calabrese** preparador físico y técnico de box por la obtención de los cinturones mundiales supermosca de la Federación Internacional de Boxeo y de la Asociación Mundial de Boxeo de su pupilo Fernando "*Puma*" Martínez el pasado el domingo 7 de julio 2024 en Tokio, Japón.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por la presente iniciativa proponemos que esta H. Cámara exprese el beneplácito por el desempeño del argentino Rodrigo Calabrese preparador físico y técnico de box por la obtención de los cinturones mundiales supermosca de la Federación Internacional de Boxeo y de la Asociación Mundial de Boxeo de su pupilo Fernando "Puma" Martínez el pasado el domingo 7 de julio 2024 en Tokio, Japón.

En efecto, en su corta trayectoria **Calabrese** preparador físico, técnico y tácticamente del "**Puma**" **Martínez** quien es el único campeón mundial en vigencia con el que cuenta el boxeo argentino al obtener la unificación de los cinturones mundiales supermosca de la **Federación Internacional de Boxeo** y de la **Asociación Mundial de boxeo**.

Su boxeador se encuentra invicto a nivel profesional, con 17 victorias y 9 finalizaciones por nocaut.

Rodrigo descubrió a Fernando cuando tenía 14 años, y se hizo fanático suyo. Lo siguió a todos los lugares en los que compitió, no faltó nunca y siempre le brindó su apoyo porque veía en él algo especial. *El Puma* necesitaba dinero para pagarse un estudio que le permitiera participar de un torneo en Rusia y fue Calabrese quien se lo prestó, antes de que la vida los ponga en lugares diferentes para que el destino los vuelva a encontrar.

Para cumplir con algunos proyectos, Rodrigo vivió un tiempo en Córdoba. A su regreso, sin nada de dinero, se reencontró con Martínez para que le devuelva aquel pago por el estudio. Para aquel entonces, con unos 20 años, el boxeador no tenía técnico y por eso comenzaron a trabajar juntos, porque ambos sabían que iban a llegar altísimo de la mano del otro.

El papá de Fernando Martínez estaba muy feliz de que fuera Rodrigo Calabrese el entrenador de su hijo, porque estaba seguro de que iba a ser campeón mundial. Un día se acercó al técnico y le pidió que por nada del mundo deje solo a su muchacho, que lo acompañe siempre y que todo siga así. Una semana después de eso, el padre del Puma falleció.

Martínez se hundió en un pozo del que Calabrese lo sacaba sistemáticamente. Excesos, fiestas, y adicciones para tapan el vacío que le dejó la partida de su viejo, con el que parecía que se habían ido todos sus sueños. Fernando llegó a la Selección Argentina por pelearle de igual a igual a una estrella y clasificó a los Juegos Olímpicos junto a Rodrigo.

Muchas veces no tenían para comer. Rodrigo consiguió que un amigo le dé el almuerzo al "Puma" a cambio de publicidad, y que un supermercado le brinde mercadería para cocinar la cena, y así cumplía con las comidas correspondientes. Para dedicarse al 100%, sin faltar a entrenar ni estar concentrado en otra cosa, el boxeador no podía trabajar, pero la luchaban todos los días.

Cuando todo lo malo pasó y pudieron enfocarse en el boxeo, solos y en silencio fueron a pelear a Sudáfrica por su primer hazaña internación. Como indica la leyenda: "*si ahí noqueás al local, te dan empate*". El Puma ganó por paliza y logró su lugar entre los grandes nombres. Cuando entraron en contacto con Chino Maidana Promotions, Fernando Martínez empezó a ganar más notoriedad con el que vio que todo su esfuerzo valió la pena.

La honradez, sacrificio duro y minucioso trabajo que profesa Calabrese, se asemeja en el mundo del box al emblemático **Amilca Brusa** un "*Hacedor de Campeones*" entre todos y cada uno de sus colegas, en la cual Carlos Monzón fue su gran estrella.

Así como *El Salón de la Fama del Boxeo Mundial* (The World Boxing Hall of Fame) o la *The Ring*, también llamada *Ring Magazine*, (revista estadounidense de boxeo que fue publicada por primera vez en 1922) tiene como objetivo reconocer y honrar a los grandes del boxeo profesional, a las personas involucradas con la actividad, como aquellos que se destacaron dentro y fuera del cuadrilátero quienes contribuyen a la historia del deporte del box esta distinción que propongo busca resaltar la actividad de todos aquellos que sin estar intercambiando golpes hacen grande al mismo. Uno de ellos por sus resultados y trabajo es Rodrigo Calabrese.

Es por todo ello que creemos necesario hacer un reconocimiento desde esta Honorable Cámara de Diputados, la tamaña trayectoria al acervo deportivo nacional e internacional en el ámbito del box.

Por todo ello, le solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto.

Daniel Vancsik

Diputado de la Nación